

Liebe Kinder und Eltern der Schule Burgunderweg,

wir (die Klimasprecher) bitten euch, **keine Plastikverpackungen mehr in die Brotdosen zu legen**. Es ist nicht so gut für die Umwelt, denn das unnötige Plastik wird bei uns nur weggeworfen. Sehr wenig davon wird recycelt, das meiste wird verbrannt. Dadurch entsteht CO², das in der Atmosphäre die Klimaerwärmung verursacht.

Wir haben eine gelbe Mülltonne untersucht und herausgefunden, dass man auf viele Verpackungen verzichten kann:

- Brot, Käse und Wurst kann ohne Verpackung in die Dose gelegt werden oder man wickelt es in ein Bienenwachstuch
- die Trinkflasche sollte wiederverwendbar sein (kein Tetrapack, keine Actimel und auch keine Einweg-Joghurtbecher)
- keine Doppelverpackung beim Geburtstag (z.B. Duplo oder Gummibärchen, ...), sondern Süßigkeiten in Papiertüten ausgeben
- bitte keine Riegel mit Umverpackung mitgeben



vermeidbarer Plastikmüll

Wir möchten euch nicht das Essen vorschreiben, sondern bitten euch, **wann immer möglich, auf Plastik zu verzichten**. Es ist für unsere Zukunft.

Eure Klimasprecher der Schule Burgunderweg